

Le regard de l'autre face au cancer

Je suis une jeune femme et j'ai un cancer. J'ai perdu mes cheveux...

La violence de la maladie...

La violence des changements corporels...

La violence du regard des autres, de vos regards, parfois surpris, parfois compatissants, souvent curieux, souvent insistants, et toujours dérangementants, je les vis au quotidien.

Ce projet photos est né de ces constats.

Certains regards me gênent, me mettent mal à l'aise...

Je ne suis pas qu'un cancer, je suis une femme...

Alice